

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ

L'Association des orchestres de jeunes de la Montérégie présente la 1<sup>ère</sup> symphonie de Gustav Mahler

Saint-Hubert, le 15 mai 2017 — C'est avec fierté que les musiciens de l'Association des orchestres de jeunes de la Montérégie (AOJM) présenteront leur concert de fin d'année le 4 juin prochain à la Maison symphonique de la Place des Arts pour une 6<sup>e</sup> année consécutive. Les orchestres de l'AOJM, reconnus pour la qualité de leurs prestations, joueront dans la prestigieuse salle qui mettra en valeur le travail accompli au cours de l'année.

Sous la direction de Georges-Étienne d'Entremont, l'Orchestre symphonique des jeunes de la Montérégie interprétera la 1<sup>ère</sup> symphonie du compositeur autrichien Gustav Mahler. Pour l'occasion, plusieurs musiciens se sont joints à l'orchestre régulier pour former un ensemble de 89 musiciens qui interprétera cette prestigieuse symphonie.

En première partie, l'Orchestre à cordes junior de la Montérégie, sous la direction de Nicole Lauzière, et l'Ensemble Prélude, sous la direction de Zoé Dumais, ouvriront la soirée avec un répertoire éclectique de pièces allant de compositions originales (Zoé Dumais) à des incontournables tels que *La flûte enchantée* de Mozart.

Les billets sont disponibles à la billetterie de la Place des Arts au coût de 25\$, et de 15\$ pour les enfants et les étudiants de 25 ans et moins.

-30 -

Source:

Sophie Roberge, présidente : 514 994-7372

www.aojm.org